

Durante el mes de junio han sido muchas las actividades que se han llevado a cabo: Hemos recibido a los compañeros del programa ARCE dando por finalizado este proyecto, en el "Maratón Solidario" hemos recaudado 649 kg de alimentos, en la "Subasta Solidaria" han sido 4 los cuadros subastados por los alumnos de 4 años y con la venta de helados han conseguido 330 euros, todo lo recaudado ha sido para la Cruz Roja.

Nuestra "Semana Cultural" ha estado dedicada a la magia, los alumnos de Educación infantil y los del primer ciclo han disfrutado en "La fiesta del agua", se graduaron los alumnos de 6º y los de 5 años y la fachada del cole está siendo decorada con motivos marinos.

Este curso también se ha jubilado la señorita Alicia.

¡Felices Vacaciones!, nos veremos en septiembre.

{morfeo 110}